

Llega *Aurora en Nueva York*, la tercera y última entrega de la saga *Las fabulosas aventuras de Aurora*

Una novela de misterio y aventuras, que pone en el centro temas como el acoso escolar, la diversidad y la diferencia.



¡Casi las 10! Había dormido mucho. Papá ya se había duchado, él, que suele dormir hasta mucho después que yo los fines de semana que paso en su casa. También se había afeitado la barba que le había crecido desde que Chloé lo dejó. Se había puesto unos bonitos vaqueros negros y una hermosa camisa negra. Me di cuenta de que se había molestado en peinarse bien; normalmente, siempre va despeinado!

—Así estás muy bien, papá! —dijo mientras me sentaba a su lado a la mesa—. Me gustas mucho sin barba.

—A mí también me gusta más —contestó—. Tu madre y yo estuvimos hablando ayer y se le ocurrió una idea estupenda: voy a quedarme a cenar con vosotras esta noche.

¡Una comida todos juntos, como una familia de verdad! ¡Qué buena noticia!

—Genial, papá! Tengo muchas ganas de que mamá y tú seas amigos.

—Nunca hemos dejado de serlo.

De camino a la estación de cercanías, papá compró un ramo de rosas y algo para el postre.

—No quiero llegar con las manos vacías —explicó.

—No tendrás las manos vacías: estarás comiendo!

Cuando entramos en el piso, una hora después, vi que mamá lo había ordenado todo y había puesto la mesa

Barcelona, marzo de 2021

Aurora en Nueva York es el tercer y último título de la saga escrita por el autor best-seller, **Douglas Kennedy**. Se trata de la primera incursión de la literatura infantil y juvenil del aclamado escritor norteamericano. El popular dibujante y guionista de cómic, **Joann Sfar**, firma nuevamente las ilustraciones a color de esta novela.

Aurora en Nueva York es una novela para lectores mayores de 9 años, que acompañarán a Aurora, una niña con autismo que se comunica con su tablet. En este viaje con su profesora, la protagonista tendrá que poner de nuevo en marcha sus habilidades detectivescas para resolver la desaparición de su nuevo amigo Bobby.

Este nuevo volumen se publica después de los dos libros anteriores de la saga, *Las fabulosas aventuras de Aurora* y *Aurora y el misterio de la cámara secreta*, aunque los tres títulos de la serie son autoconclusivos.

DIVERSIDAD, MISTERIO, DIFERENCIA Y AVENTURAS

Aurora en Nueva York es la mezcla perfecta de aventuras y diversión, con temas de actualidad como el acoso escolar, la tolerancia y el respeto a la diversidad. Todos estos ingredientes la convierten en una novela perfecta para dinamización lectora y clubes de lectura.

SINOPSIS

Aurora no se lo puede creer. Diane, su nueva profesora, ¡se la llevará de viaje a Nueva York! Allí conocerá a Bobby y se harán amigos enseguida. Pero poco después, este desaparece. ¡Alguien lo ha secuestrado! Parece que Aurora tendrá que desplegar sus habilidades detectivescas al otro lado del Atlántico. ¿Resolverá el misterio?

¿Qué consideramos que es «normal»? No creo que la normalidad exista. He querido transmitir el mensaje de que ser diferente puede estar bien.

Douglas Kennedy

ACERCA DE LOS AUTORES

Douglas Kennedy es un escritor de éxito internacional. Sus novelas se han traducido a más de 20 lenguas y han sido adaptadas al cine. *Las fabulosas aventuras de Aurora* es su primera incursión en la literatura infantil. Como autor, le gusta conseguir cautivar a los lectores de tal manera que no puedan dejar de leer una novela suya hasta terminarla.

Joann Sfar es un prolífico dibujante y guionista de cómic francés. Le encanta dibujar monstruos, por eso las primeras aventuras de Aurora transcurren en *Monster Land*. Entre sus libros figuran la aclamada serie *El gato del rabino* o la saga *La mazmorra*. Ha recibido el reconocimiento de los lectores y de la crítica.

Más información: comunicacion@editorialflamboyant.com

Bailén, 180 Planta Baixa, Local 2 - 08037 Barcelona - España | B65072910 - Tel. 93 001 56 01
flamboyant@editorialflamboyant.com - editorialflamboyant.com

Libros libres de emisiones de CO₂ 
Más en editorialflamboyant.com/sostenibilidad